

Ranglistenturniere

In diesem Jahr fanden Pfingsten in Braunlage-Hohegeiß zum 60. Mal die Oberharzer Tanzsport-Seminare statt. Auf den im Rahmen der Seminare stattfindenden Turnieren tanzten bis heute rd. 30.000 Turnierpaare.

Vom Tanzclub Blau-Weiß-Auetal nahmen in diesem Jahr an den Turnieren „Goldene 55“ Anke und Jürgen Kordts und an den „Leistungsstarken 66“ Monika und Dieter Hamann sowie Brigitte und Günter Matzat teil.

Diese Ranglistenturniere werden in jedem Jahr von vielen Spitzenpaaren aus dem gesamten Bundesgebiet besucht. Die Paare unseres Clubs haben unter den Augen von Birgit und Bernd Blaschke, die die verschiedensten Turniere werteten, den Club gut vertreten und landeten im starken Mittelfeld von insges. 96 Paaren.

Brigitte Matzat

30.05.2012



Brigitte und Günter Matzat
auf dem Ranglistenturnier